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Значки-помощники
Проверить ответ. Правильный ответ 
сопровождается звуком «Монета»

Запомнить! 

Переход на следующий слайд по кнопке «далее»

Далее

Мягкость согласного звука  обозначена    *



В каком слове ударение падает на второй слог?

алфавит 

дышащий 

изогнутый
позвонишь

агентство  

начать

инструмент

В каком слове ударение падает не на второй слог? 

столяр

алфавит 
инструмент

позвонишь
изогнутый

начать

дышащий 

агентство  

столяр

звонишь
позвонишь

звоните
позвоните

звонят
позвонят

позвоним
звоним

Далее



В каком слове ударение падает не на последний слог? 

досуг

занята 
звонит

мастерски
начала

досуг
звонит
занята 

центнер

газопровод

средствасредства

газопровод

мастерски
начала
центнер Далее

занята
принята 
принято 
приняты 
приняло 
принят 
принявший
приняв



В каком слове ударение падает не на последний слог?

диспансер
звонят

изобретение

километр

намерение

диспансер
звонят
намерение

километр

изобретение

повторённый
километровкилометров
повторённый
премированныйпремированный

В каком слове ударение падает не на третий слог?

звонишь
позвонишь

звоните
позвоните

звонят
позвонят

позвоним
звоним

Далее



В каком слове ударение падает не на последний слог?

каталог

квартал

облегчить

повторишь

углубить

принял

баловать 

квартал

баловать 

каталог
принял

повторишь

мельком

углубить

облегчить

мельком

некролог
каталог

диалог

Запомни:

но:

биолог
геолог

филолог
Далее



В каком слове ударение падает не на третий слог?

красивее

облегчит

корысть

приняла

щавель

цемент

повторим

приняла
облегчит
повтори
м

красивее

форзац

В каком слове ударение падает на первый слог?
корысть

форзац

цемент

щавель Далее

красивее



В каком слове ударение падает не на второй слог?

премировать

ремень
сантиметр

начал

положенный

намерение

свободнее
положенный
премировать
намерение

сантиметр

начал
ремень

назлоназло

В каком слове ударение падает не на последний слог?

Далее

премировал 
премировала
премированный
премировавший

свободнее



В каком слове ударение падает на второй слог?

положенный
созданный

задолго задолго 

начатый

отживший

скольких 

положенный
созданный
начатый
скольких 

отживший
красивее
сколькимскольким
красивее

В каком слове ударение падает на первый слог?

Далее

сколько 
скольких 
скольким



В каком слове ударение падает не на последний слог?

углубить

сформировать

украинский

ходатайство

хозяева

ходатайство

углубить

мастерскимастерски

украинский

сформировать

обеспечениеобеспечение

диспансердиспансер

В каком слове ударение падает не на третий слог?
хозяева

Далее

мастерски



В каком слове ударение падает не на последний слог?

трубопровод

переведена
принять

фарфор

торты

переведена
фарфор

принят
ь

торты

мусоропровод

газопровод

водопровод

нефтепровод

путепровод путепровод

нефтепровод

трубопровод

мусоропровод

газопровод

водопровод

Запомните произношение 
сложных слов:

Запомните: под ударением в 
слове ТОРТ всегда О!

торты
тортов

тортами
о 
тортах

тортом
тортам

для торта Далее



В каком слове выделенная буква обозначает твёрдый 
согласный?

конечно [шн]
скучно [шн]

чтобы [шт] что [шт]

академия
контекст

декада 
партер 
декада [д*э]
партер [тэ]
контекст [ т*э]
академия [д*э]

Запомни произношение:

Далее



В каком слове выделенная буква 
обозначает твёрдый согласный?

шинель 

термин 

дефект [д*э]

термин [т*э]  

дефект
музей 

свитер 

рельсы

кофе

свитер [тэ]

музей [з*э]

тендер

 рельсы [р*э]
кофе [ф*э]
тендер [тэ] [дэ]
шинель[н*э] 

Далее

В словах
шинель 
фанера
термин 
выделенные  
согласные  мягкие



В каком слове орфоэпическая норма не допускает 
двоякого произношения согласных?

сканер
тембр
критерий

одесскийодесский [д*э]
критерий[тэ]и [т*э]
тембр [тэ]и [т*э]
сканер [нэ]и [н*э]

тенденция 

кратер

кредо

тенденция [тэ][дэ]

кредо[рэ]и[р*э]

катер[тэ]и [т*э]

бизнесмен бизнесмен [мэ] и [м*э]

Далее



В каком слове орфоэпическая норма допускает 
двоякое произношение согласных?

дефис 

темп

декада

 рельсы 

дефис [д*э]

темп [тэ]

 рельсы [р*э]

декада [дэ]и [д*э]

Далее



Материалы 

http://www.sprinter.ru/pic/big/e185000dbbb601c781e19bad1f578f9d.j
pg - орфоэпический словарь, обложка.

Лекант П.А. Леденева В.В. Школьный орфоэпический словарь.Издание 2-е.-М.,
Просвещение 2006

http://www.char.ru/books/p1082875.jpg - Русский язык. Практика. 
Учебник для 7 класса общеобразовательных учреждений
Дрофа, 2007. Обложка.

http://www.char.ru/books/p1096295.jpg
Русский язык. Практика. Учебник для 6 класса общеобразовательных учреждений
Дрофа, 2007. Обложка.

Русский язык. Практика. Учебник для 6 класса общеобразовательных учреждений
Дрофа, 2007

Русский язык. Практика. Учебник для 7 класса общеобразовательных учреждений
Дрофа, 2007

 
http://www.ozon.ru/multimedia/audio_cd_cove
rs/1001074023.jpg  - рисунок для титульного 
слайда


